
令和３年３月２２日
本会議 総括質問

高岡テクノドーム別館整備について
質問　新型コロナの出現
など情勢の変化を踏まえ、
施設運用への民間活力
導入やアニメキャラクター
の活用など含めた基本計
画の柔軟な見直しが必要
ではないか問う。
回答（知事）　運営にあた
り、アニメキャラクターを活
かした企画を全国公募す
るとの提案は興味深い。

コロナ禍で展示場の役割
が変化しているとの考えに
は共感。必要に応じて基
本計画を柔軟に見直すこ
とを含め検討する。

現状では、伏木富山港は新潟
港に大きく水をあけられてお
り、現状を打破するには広域
連携が必要である。

伏木富山港と金沢港の広域連携について
質問　金沢港との連携を
進め、便数の充実や航路
の多角化により、物流の
活性化を図り、将来的に
新潟港と肩を並べ、日本
海側最大の港湾を目指す
べき。
回答（知事）　両港とも東
南アジアや欧米への直行
便がないなどの課題があ
り、共同して取り組む課題、
テーマになると考える。今
後さらに踏み込んで検討
を進め、北陸の十字路に

ふさわしい港湾の実現に
向けて努力していく。

永森直人（自由民主党）

集客力を高め、新高岡駅周辺
にしかない魅力をどう創出す
るかが重要。民間活力をどう
導入するのか注視する。

（録画中継QRコード）

県民福祉の確保・充実、障がい者雇用について
質問　県教育委員会の
職員の障がい者雇用に係
る現在の状況はどうか、こ
れまでの取り組み、採用
や離職の状況と併せ、問
う。
回答（教育長）　未だ法定
雇用率には達していない
状況にあるため、さらなる
取り組みが必要と考えて
いる。来年度から教員採
用検査において、障がい

のある方を対象とする別
枠での選考制度を検討す
るなど、教員における採用
拡大も進めたいと考えて
おり、引き続き障がい者雇
用に積極的に取り組んで
まいりたい。

農林業の振興森林整備について
質問　大雪の被害を受け
た森林整備、国土強靱化
やカーボンニュートラルの
実現に向けた間伐や植林
など、森林整備関係予算
の大幅な増額が必要だが。
回答（知事）　県では、適
時適切に被災森林の整
備に努めるとともに、国庫
補助事業や森林環境譲
与税等を活用し、森林整
備関係予算の確保に努め
るとともに、市町村や林業
関係団体と連携し、国土

強靭化やカーボンニュート
ラルの実現につながる森
林整備を着実に推進した
い。

亀山彰（自民党新令和会）

食料・農林水産業の取り組み
として、森林の若返りを進める
ことは二酸化炭素の吸収源
を確保することにもなる。

法定雇用率の達成に向け、
「高校版スクール・サポート・ス
タッフ」を採用し、雇用の拡大
に取り組むべき。

（録画中継QRコード） 大伴家持って万葉集を
作っただけじゃないの？

外に出る時には、
手洗いとマスクの着用は忘れないようにね。

はい。

越中の国司で、
今の県知事のような
立場だったんだ。

県議会議事堂で議会を傍聴するときには、飲食は禁止だよ。
気をつけようね。

所属会派（4人以上）を代表して、2月定例会を総括した質問
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